



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81671 München

---

**Dr.-Ing. Jeanne-Marie Ehbauer**  
Berufsmäßige Stadträtin  
Leiterin des Baureferates

Herrn Stadtrat Alexander Reissl  
Herrn Stadtrat Manuel Pretzl  
Herrn Stadtrat Leonhard Agerer

Rathaus

Datum  
02.04.2024

Walter-Sedlmayr-Platz

Antrag Nr. 20-26 / A 04211 von  
Herrn StR Alexander Reissl, Herrn StR Manuel Pretzl, Herrn StR Leonhard Agerer  
vom 09.10.2023, eingegangen am 09.10.2023

Az. D-HA II/V1 6312-8-0052

Sehr geehrter Herr Stadtrat Reissl,  
sehr geehrter Herr Stadtrat Pretzl,  
sehr geehrter Herr Stadtrat Agerer,

Sie haben am 09.10.2023 Folgendes beantragt:

„Der Walter-Sedlmayr-Platz in Feldmoching wird neu gestaltet.  
Zwischenzeitlich wird die Anzahl der Abfallbehälter erhöht.“

Als Begründung führen Sie aus, dass die Gestaltung des Walter-Sedlmayr-Platzes von Anfang an auf Ablehnung der Feldmochinger Bevölkerung gestoßen sei. Der Platz sei nicht einladend – im Gegenteil. Frühere Versuche, die Gestaltung zu ändern, seien von den Urheberrechtsinhabern abgelehnt worden. Ähnlich der Situation am Willy-Brandt-Platz in Riem bleibe als Lösung nur, den Platz vollständig neu zu entwerfen und zu bauen.

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, erlauben wir uns, Ihren Antrag mit Schreiben zu beantworten und teilen Ihnen hierzu Folgendes mit:

Auf der Grundlage des Antrags Nr. 14-20 / A 06421 der CSU-Stadtratsfraktion vom 13.12.2019 hat das Baureferat in Abstimmung mit der Urheberrechtsinhaberin ein Umgestaltungskonzept hinsichtlich des Wunsches nach einer höheren Aufenthaltsqualität und einer Anpassung an die Klimaerwärmung erstellt.

Auf der Grundlage von Anträgen des Bezirksausschusses 24 untersucht das Mobilitätsreferat derzeit verkehrliche Themen im Bereich des Walter-Sedlmayr-Platzes, die direkte Auswirkungen auf die Platzgestaltung haben.

Gefordert wird im Rahmen der Wiederherstellung des Bahnhofsvorplatzes eine Gesamtplanung für den S-Bahnhofsbereich unter Berücksichtigung der Behinderten- und Sicherheitsaspekte, der notwendigen Belange des ÖPNV, des Radverkehrs (Fahrradstellplätze, Fahrradgarage) sowie schulwegsichere Fußgängerquerungen, E-Ladesäulen, Kurzpark- und Lieferbedarfe der Gewerbetreibenden.

Das Mobilitätsreferat hat die notwendigen Planungen hierzu bis vsl. Ende des ersten Quartals 2024 in Aussicht gestellt.

Das Baureferat wird zeitnah auf den Bezirksausschuss zugehen, um die Umgestaltungsmöglichkeiten sowie die Zusammenhänge mit den o. g. verkehrlichen Planungen darzustellen und das weitere Vorgehen abzustimmen.

Zu Ihrem Wunsch, die Anzahl der Abfallbehälter zu erhöhen, können wir Ihnen mitteilen, dass im Bereich des Walter-Sedlmayr-Platzes aktuell sieben Abfallbehälter aufgestellt sind. Zusätzlich stehen an den Bushaltestellen drei Abfallbehälter der Stadtwerke München GmbH zur Verfügung.

Die Frequenz für die Reinigung der Platzfläche sowie die Leerung der Abfallbehälter wurde bereits auf sechsmal wöchentlich erhöht. Dies entspricht der Höchsthäufigkeit im Stadtgebiet. Das Baureferat wird das Umfeld aber weiterhin verstärkt kontrollieren.

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass der Antrag damit abschließend behandelt ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr.-Ing. Jeanne-Marie Ehbauer  
Berufsmäßige Stadträtin  
Baureferentin der Landeshauptstadt München